

La cancillería chilena repudia ataque israelí a la fuerza de paz de la ONU

Reacción. Indignación en Italia, Francia y España, que aportan 2.200 soldados en conjunto a Finul.

Durante la noche del miércoles se confirmó que dos miembros indonesios de la Fuerza Provisional de las Naciones Unidas para el Líbano (Finul) habían sido heridos por un ataque de las fuerzas de Israel a una de las instalaciones de la fuerza internacional.

“Esta mañana, dos cascos azules resultaron heridos después de que un tanque Merkava del ejército israelí disparara contra una torre de observación del cuartel general de la Finul en Ras al Naqura, alcanzándola directamente y haciendo caer a dos efectivos”, indicó la Finul en su comunicado. Los soldados indonesios fueron hospitalizados y, afortunadamente, no corren riesgo vital.

También hubo otro ataque israelí en Labbouneh, donde los proyectiles alcanzaron la entrada del búnker donde se hallaban las fuerzas de paz, dañando vehículos y el sistema de comunicaciones.



5 de los 600 soldados españoles que integran la Finul se preparan en Kafarkila; Francia aporta el mismo número e Italia, 1.000. También hay dos oficiales chilenos entre los “cascos azules”. / GETTY

La situación provocó el natural repudio de la ONU, al que se unieron las voces de la Unión Europea y de los gobiernos de varios países del Viejo Continente.

En Chile, la Cancillería emitió un comunicado al respecto, en el que aparte de rechazar el ataque y lamentar sus consecuencias, afirma

que “Chile respalda firmemente el trabajo que desarrolla UNIFIL, integrado por efectivos de distintas nacionalidades, incluido dos oficiales chilenos, para apoyar el retorno a la estabilidad en dicho país, en virtud del mandato del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas”. “Chile rechaza cualquier

ataque deliberado contra las fuerzas de paz, lo que constituye una flagrante violación del derecho internacional humanitario y de la resolución 1701 del citado Consejo de Seguridad e insta a Israel a cesar inmediatamente las hostilidades contra UNIFIL”, agrega el texto, que concluye afirmando que “insistimos

CONFLICTO EN ÑUÑO A

Por el nombre de la Av. República de Israel

Una de las calles tradicionales de Ñuñoa es la avenida República de Israel. Y la denominación de esa vía está causando una gran controversia en esa comuna, pues algunos de sus concejales desean cambiarle el nombre por el conflicto en el Medio Oriente. Ayer por la tarde se realizó una audiencia pública en la Corporación Cultural para tratar el asunto, debido a la petición de un centenar de vecinos. Eso sí, la decisión debe ser tomada en el Concejo, y uno de sus miembros, el UDI Julio Martínez, señaló que la iniciativa “no tiene posibilidades de concretarse. Por algo la alcaldesa (Emilia Ríos) nunca la ha puesto en tabla en nuestras reuniones. Ella no quiere echarse encima a la comunidad judía que vive en la

comuna ni a los vecinos de la calle, quienes se oponen al cambio de nombre... Esta audiencia fue un acto político antes de las elecciones de fin de mes de las concejalas Mireya del Río (PC) y Alejandra Valle (independiente). De hecho, la segunda sólo hace lo que le dicen desde el Partido Comunista. Yo y los otros dos concejales de derecha (los RN Daniela Bonvallet y Germán Sylvester) no nos prestamos para este show”. La además periodista Alejandra Valle, quien desde hace tiempo propicia la modificación del nombre de la Avenida República de Israel, dijo que “la reunión de este jueves es una buena instancia de participación ciudadana. Y aunque el acto parezca simbólico, tiene un efecto”.

en la necesidad de un cese al fuego inmediato en el Líbano, que permita evitar una mayor escalada del conflicto”.

Los gobiernos italiano, español y francés están organizando una reunión tripartita de urgencia para tratar la situación, pues sus fuerzas armadas aportan un total de 2.200 efectivos a la Finul.

El jefe de las operaciones de paz de Naciones Unidas, el francés Jean-Pierre Lacroix,

señaló ante el Consejo de Seguridad de la ONU que estas acciones “van en contra de las protecciones otorgadas a las instalaciones y al personal de la ONU en virtud del Derecho Internacional”.

“El comandante de la fuerza de la FINUL y el jefe de misión han protestado enérgicamente por estas acciones ante las Fuerzas de Defensa de Israel”, agregó Lacroix.

AGENCIAS/PUBLIMETRO